



学校だより

「いい顔いっぱい第三小」

進学・進級おめでとう号

創立  
八十八年

令和 7 年 3 月 2 4 日

立川市立第三小学校

校長 田村 聡

TEL042(523)4448

HPアドレス <https://www.tachikawa.ed.jp/es03>

## 進学・進級に向けた春休みを大切にしてください

校長 田村 聡

令和6年度の学校生活が終わります。

令和7年度の4月に向けて、この春休みを無駄にすることなく、準備を整えてください。4月からは、新1年生98名（3/24時点）を迎えてのスタートとなります。

さて、これまでは始業式の当日朝に、新しいクラスの児童名簿を配布していましたが、令和7年度から個人情報管理の視点から配布しないこととします。

当日は、児童を学年ごとの集合場所で、旧担任が「〇組、児童の氏名」を読み上げます。新学年のクラスに分けた後、そのまま始業式の隊形に移動することとします。

令和7年度からは、始業式と入学式を同日に行わないため、始業式後に新クラスごとに、学級での時間を4校時まで過ごすことができるようになります。そこで、新しいクラスの友達のことを覚えることができるようにします。

先日、実施いたしました学校運営協議会や、PTA運営委員会では「低学年の児童は組・出席番号を覚えて帰宅できるだろうか。その情報で学年・組・出席番号を書き換えるので、正確な情報を伝えることが大切なのは」旨のご意見をいただきました。

これを受け、4月に配布する学年だより等に、お子さん自身が「組・出席番号」を記入して持ち帰るようにいたします（1年生を除く）。皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

入学式、新1年のクラス分けの発表についても同様に扱います。昨年度までは、名簿を配布していましたが、混雑を避けるために、数か所に拡大した学級名簿を掲示することとします。

在校生も新入生も、登校時刻・受付時刻に遅れることのないようにしてください。

### ご家庭で話題にしていきたい春休み期間中のチェックポイント

#### (1) 情報端末・SNS等の使い方

ご家庭内で、お子様が「どんな内容」「どれくらいの時間」スマートフォン等の情報端末を使うのかの把握に努めてください。子どもが使う端末にはフィルタリングを設定し、子どもが接するのに適さない情報から守ることが大切です。

また、SNS等を使用した個人間でのメッセージ等のやり取りや、多くの人が閲覧できるウェブサイトへの意見等の送信・アップロードはトラブルの原因にもなります。SNSの危険性も含めた、安全な使い方についてご家庭でご確認ください。

#### (2) SOSの出し方

進級・進学時期の新生活に希望や不安があるのは大人も子どもも同じです。友人等の人間関係や学習内容等々に不安がある場合は、ひとりで抱え込まず、保護者・本校の教職員を含め、近くの大人に相談するようにお声掛けください。

#### (3) 交通事故防止

過去に「歩行者用信号が青でも横断歩道上で事故に遭った」との報道がありました。青信号の横断歩道であっても、ドライバーとのアイコンタクトをとることが大切です。また、自転車運転時にはヘルメットを着用することも深刻な頭部の怪我の予防に有効と言われています。「かっこ悪いから被らない」で後悔しないようにしたいものです。

#### (4) 金銭・物品トラブルに関係しないように

ファストフード店、コンビニ店等で「奢る・奢られる」、トレーディングカード等を「あげる・もらう」といったことは、金銭トラブルにつながる可能性があります。本校では、そういったことはしないように指導しています。